



## PT denuncia abuso tras aumento de cuotas carreteras: “No son acordes a 4t”

CIUDAD DE MÉXICO (JORGE ALMAQUIO GARCÍA Y ELIA CASTILLO).- Reginaldo Sandoval, presidente de la Comisión de Infraestructura, indicó que a los concesionarios se les autorizó un incremento de 7.8%, acorde al porcentaje inflacionario, pero se están detectando aumentos hasta del 30%, por lo que llamó a diversas dependencias federales como la SICT, la Función Pública e incluso la Secretaría de Hacienda y Crédito Público a intervenir y detener esta situación en la que se ven escenarios de corrupción.



“Debemos de ver si detrás de todo esto hay escenarios de corrupción que den mochada a funcionarios para que los dejen operar, y nosotros estamos totalmente opuestos a este abuso porque va a afectar el traslado de personas, va a afectar el tema de traslado de productos, va a afectar la inflación, y si estamos combatiendo la inflación pues no se debe de permitir este abuso”, expuso en

conferencia de medios.

La diputada Margarita García, indicó que estos incrementos, no son acordes a los principios de la Cuarta Transformación, encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, aunado a que las vías de comunicación, como la llamada Súper Carretera a Oaxaca, están en pésimas condiciones.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/2/8/pt-denuncia-abuso-tras-aumento-de-cuotas-carreteras-no-son-acordes-4t-479967.html>